

Presseausendung, Mi. 11.11.2015

Ticketverkauf für die Karate Weltmeisterschaft gestartet

Pünktlich zum Weltkongress in Jakarta, Indonesien wo zurzeit die Nachwuchs-Weltmeisterschaften stattfinden, ist der Ticketverkauf der Karate Weltmeisterschaft 2016 in Linz gestartet. Mit den beiden Partnern OÖ Tourismus und oeticket wurde eine Systemlandschaft entwickelt, welche das Buchen für Unterkünfte in und rund um Linz als auch und für Eintrittskarten voll elektronisch abbildet. Ein weiterer wichtiger Beitrag für die Umweltzeichen-Zertifizierung als Green Event, welche das Organisationskomitee unter der Leitung von Hans Werner Streicher und Ewald Roth anstrebt.

"Aufgrund der Erfahrung in Bremen gehen wir davon aus, dass wir rasch ausverkauft sein werden" so Hans Werner Streicher, der selbst 2014 bei der letzten Weltmeisterschaft in Bremen, Deutschland vor Ort war, um wichtige Erkenntnisse für die Veranstaltung 2016 in Österreich zu sammeln.

"Es wird nicht nur ein großes sportliches Fest, sondern mit der vollständigen Inklusion von Menschen mit Behinderungen und unserem kulturellen Schwerpunkt eine einmalige Veranstaltung und Vorbild für viele weitere in Österreich" bekräftigt Ewald Roth die Vision der Weltmeisterschaft in Österreich.

Seit 2010 laufen die Bemühungen rund um die OK-Chefs von der Bewerbung, über den Zuschlag bis zur Weltmeisterschaft. Knapp ein Jahr davor befindet sich die Weltmeisterschaft voll auf Kurs und begeistert jetzt schon viele Fans und Freunde des Karatedo. Neben Bund, Land und Stadt sind auch zahlreiche private Unternehmen mit dabei, um die Weltmeisterschaft zu einem unvergesslichen Event zu machen.

Kontakt

Lisa Gappmayer

Junior Manager

Mail: lisa.gappmayer@karate2016.at

Phone: +43 664 9 2016 11